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Балушев Иван
Мне 18 лет, я ничем не 
увлекаюсь. В 
медицинский колледж 
пошёл для своего 
саморазвития, хочу 
опробовать себя в 
медицине. Хочу 
спасать людей. В 
дальнейшем вижу 
хорошим 
специалистом 
хирургом.







Авилов Ростислав
Меня зовут Авилов 
Ростислав, я 
занимался 5 лет 
плаванием, но не 
получил никаких 
достижений.3 года 
назад начал 
заниматься в 
патриотическом 
клубе ВПК «Гранит» 
и получил несколько 
грамот и 
достижений.



Оберюхтина Кристина

Я в течении 9 лет ходила в 
театральный, участвовала в 

спектаклях, ездила на 
международные фестивали в 

Анапу, Алапаевск, Великий Устюг 
и другие города. В медицинский 
поступила так как моя мама 

училась в мед. Колледже, дядя и 
многие другие родственники 

работают в медицине и я решила 
что тоже хочу помогать людям. В 
дальнейшем если получится 
пойти учиться дальше и найти 
работу и помогать людям и 

выздоравливать.



Екатерина Кисельникова

Раньше (до карантина) 
ходила в тренажёрный 

зал
В медицинский пошла, 

потому что в 
дальнейшем хочу 

помогать 
нуждающимся.

С детства мечтала 
связать свою жизнь с 

медициной.
После медсестры 
планирую пойти на 

фельдшера.
Закончить курсы 
массажиста и 
косметолога.



Первухина Ксения Денисовна.

Живу в городе Серове .Мне 16 лет. С 
6 лет танцую и занимаюсь 

гимнастикой. Наверное, каждый из 
нас в детстве играл в больницу, 
делал уколы игрушкам, надевал 

белую одежду будто это халат… Моя 
маленькая мечта стать врачом 

зародилась именно так. Во-первых, 
учеба в медицинском для меня – это 
школа жизни: удачи, неудачи, взлёты 
и падения. Тернистый путь, который 
проходит обычный школьник до 

статуса врача. Во-вторых, это новые 
знакомства, общение с интересными 

людьми, которые дают знания, 
необходимые в нашей будущей 

профессии. Со своей 
специальностью я определилась, 
хочу стать врачом-косметологом.



Микушина Юля
Мне 15 лет и я закончила в этом году 9 

класс.
Параллельно школе я ходила 8 лет в 

художественную школу , получила диплом, 
чему я очень рада и горжусь собой, что я 
смогла, закончила, и довела это до конца.
В школе с нами проводила беседы наш 
классный руководитель, на тему какую 
профессию вы бы хотели освоить, ещё 

тогда я поняла, что я мечтаю стать врачом.
Я очень люблю детей и у меня получается 
найти с ними общий язык, можно было 

выбрать педагогический, но это не то. Я хочу 
достичь успеха в медицине, а точнее в 

педиатрии...
Выбирать долго не пришлось, все колледжи 
где можно было пройти после 9 класса были 

мной «атакованы» я везде подала 
документы. Сейчас я студентка мед. 

Колледжа города Нижнего Тагила, чему я 
очень рада, буду стремиться к своей мечте 

дальше .



Карпенко Ирина
Привет. Увлекаюсь 

рисованием, 
волонтерством , спортом. 

Хочу стать 
профессионалом своей 
профессии, на данный 
момент могу сказать 

только это. Поступила в 
мед. колледж, потому что 
хочу помогать людям, 

чувствую что возможно это 
именно та профессия, в 
которой я могла бы 
реализовать себя.



Катя Сапронова
Раньше я увлекалась 

танцами, лыжным спортом 
на данный момент ничем 

не занимаюсь.
В медицину я пошла, так 
как очень хочу помогать 
людям , и вижу свою 
будущую профессию, 

связанную с медициной. 



Константинова Алина
Меня зовут Алина, 15 лет.
Есть достижения по спорту, 
что грамоты, что медали .
Есть по боевому искусству,
больше всего рукопашного 

боя...
А также есть разные 

достижения по танцам.
Пошла я в медицинский 
потому, что хочу стать 

медиком, помогать людям .
Или же идти на зубного 

техника.



Алёна Голоушкина
Я Алёна, мне 15 лет, 
раньше занималась 
танцами, участвовала в 
школьных мероприятиях, 
отрядах ЮИД, так же 
занимаюсь велоспортом. 
Я пошла в медицину, 
потому что мне нравится 
Биология и всё, что 
связано с медициной, в 
будущем планирую 
получать высшее 
образование и мечтаю 
стать уже врачом 
например таким как узист.



Кристина Костыря
Я в данный момент 
ничем не увлекаюсь, 
раньше занималась 
танцами 5 лет.
Пошла в 
медицинский 
колледж, так как с 
детства мечтаю быть 
врачом, а именно 
стоматологом, и 
думаю, что у меня 
есть к этому талант. 
Мне очень нравится 
изучать биологию и 
всё, что связано с 
ней. После колледжа 
я пойду в мед 
институт на врача-
стоматолога.



Белоусова Ксения
я
занимаюсь 
спортом, 
тренировками.
В будущем вижу 
себя 
медсестрой.
Поступила в мед. 
Колледж , чтобы 
исполнить свое 
будущее!



Алина Сибгатулина
До карантина 
ходила в 
тренажёрный зал, 
люблю готовить. Я 
поступила в 
медицинский 
коллежд, потому 
что я хочу помогать 
людям. В 
дальнейшем хочу 
отучиться на 
косметолога или 
массажиста. После 
хочу выучиться на 
фельдшера.



Алина Глухова
Я обучалась 9 лет в 
художественной 
школе и получила 
художественное 
образование, играю 
на гитаре, немного на 
укулеле. Ранее 5 лет 
занималась танцами. 
Имею вокальные 
данные. В 
медицинский колледж 
пошла, потому, что 
мне нравится 
помогать людям, ведь 
врач-профессия, 
которая больше всех 
помогает людям. В 
дальнейшем я вижу 
себя Дантистом.



Гапон Кристина
На данный 
момент ничем 
не увлекаюсь. 
Раньше 
увлекалась 
Легкой 
атлетикой и на 
протяжении 5 
лет занималась 
гимнастикой. В 
дальнейшем 
вижу себя 
хирургом, 
неврологом.



Олеся Давыдова
Раньше 
занималась в 
Екатеринбурге 
гандболом 5 лет, 
на данный момент 
ничем не 
увлекаюсь. В 
медицинский 
поступила , потому 
что в дальнейшем 
хочу стать 
косметологом.



Аня Заворохина
Занималась я 

волейболом, есть много 
достижений, в школе 
меня всегда звали на 

спортивные 
соревнования , также со 
школой мы ездили в 

ГДДЮТ для того, чтобы 
поучаствовать в 

конкурсах эстрадной 
песни и не только. С 7 
лет я мечтала стать 

хирургом.
В 9 классе, когда уже 
нужно было выбирать 
куда дальше я пойду, то 
решила, пойти в мед. 
колледж. В будущем я 

вижу себя в роли 
педиатра. Хочу лечить 

детей.



Гриненко Оля
Я Гриненко Ольга 
Анатольевна, учусь в 
медицинском колледже 
на первом курсе 
сестринского дела в 193 
группе. Мне 17 лет. Я 
увлекаюсь рисованием. 
Раньше занималась 
лёгкой атлетикой и 
поэтому имеются 
достижение. В 
медицинский колледж я 
пошла, потому что хочу 
стать врачом неврологом 
и помогать людям.



Настя Бородина

- кик боксинг, 
исскуство, 
саморазвитие; 
диплом из ДШИ, 3 
гран-при во 
всероссийских, 16 
грамот, 2 медали, 4 
сертификата с 
курсов+ дипломы.
-заинтересованность 
в медицине и 
важность профессии
-врач лаборант



Якимова Христина
Никогда ничем 
серьёзно не 
увлекалась. С 
недавнего времени 
вхожу в РДШ. 
Достижения 
исключительно 
школьные.
В планах у меня 
успешно закончить 
мед колледж, и 
поступь в высшее 
учебное заведение.
Поступила в 
медицинский потому 
что, не видела себя 
нигде кроме меда.



Трошина Света
Ранее я занималась: 
легкой атлетикой, боксом, 
волейболом, 
художественной, 
воздушной и спортивной 
гимнастиками, балетом, 
танцами ( хореография, 
хип-хоп, денсхол, 
модерн). В каком 
увлечении были свои 
достижения. Дошла до 
ступени КМС по 
гимнастике.
В медицинский колледж 
пошла, т.к. мне нравится 
помогать людям и есть 
опыт оказания первой 
медицинской помощи. В 
будущем я вижу себя 
хорошим 
профессионалом своего 
дела, Костоправом-
хирургом.


